

# LE CHIFFRE

## 1090

- VU 13 FOIS
- LE 27/11/2017 À 05:00

Guénange : Florian Darques est un président heureux. Le cap des mille marcheurs a été dépassé lors de la 23e marche populaire internationale proposée par l'Amicale des sapeurs-pompiers de Guénange puisque les pompiers ont accueilli 1090 marcheurs sous le soleil pour un parcours 10 et 20 kms à travers ville et forêt

Les 4 premiers clubs en nombre de participants ont été récompensés, il s'agit de Hagondange, Talange "ça marche", les baladins de Yutz et Audun-le-Tiche. Lisa 3 ans a reçu la coupe de la plus jeune marcheuse avec Alexandre 6 ans alors que le doyen de la bande est Roger Beuseroy 86 ans